

La Havane prépare la rentrée scolaire



La Havane, 26 août, (RHC).- La ministre de l'Éducation, Ena Elsa Velazquez et la Première Secrétaire du Parti Communiste de Cuba dans la capitale, Mercedes López Acea, ont visité plusieurs écoles de La Havane ayant fait l'objet de travaux de réparation.

390 des 650 salles de classes ont été réparées en vertu du plan annuel. La couverture d'enseignants atteint 82,5%. Pour combler les vides, un millier de diplômés des écoles pédagogiques et d'étudiants des dernières années des universités et de professeurs à la retraite ou ayant émigré dans d'autres secteurs, seront embauchés.

La ministre de l'Éducation et la Première Secrétaire du Parti Communiste dans la capitale ont pu constater que le matériel scolaire qui sera remis à tous les écoliers et étudiants de façon gratuite, est garanti.

Près de 400 000 élèves s'apprêtent à revenir dans les salles de classes de plus de 1200 établissements scolaires de la capitale, à partir du 4 septembre prochain, date qui marque la rentrée scolaire dans

tout Cuba.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/139457-la-havane-prepare-la-rentree-scolaire>



Radio Habana Cuba